



Primer fecha

Campeonato Uruguayo de Sim Racing



Hoy Viernes 23 de Abril se disputará la primera fecha del Campeonato Uruguayo de Sim Racing 2021 en la plataforma de GT Sport.

SIM RACING URUGUAYO		CALENDARIO Campeonato Uruguayo de Sim Racing 2021 GRAN TURISMO SPORT		logitech™			
1	Lago Maggiore - GP	Grupo 3	23 de Abril	2	Brands Hatch	Grupo 4	7 de Mayo
3	Interlagos	Grupo 1	21 de Mayo	4	Monza	Grupo 3	4 de Junio
5	Kyoto Yamagiwa + Miyabi	Super Formula	18 de Junio	6	Nürburgring 24 hs	BMW VGT	2 de Julio
7	Mount Panorama	Grupo 3	16 de Julio	8	Fuji - Corto	Grupo 4	30 de Julio
9	Sardegna - Asfalto A II	Red Bull Junior	13 de Agosto	10	Spa Francorchamps	Grupo 1	27 de Agosto
11	Dragon Trail - Costa	Grupo 3	10 de Setiembre	12	Le Mans	Grupo 2	24 de Setiembre

Logos at the bottom: ORMA TV, A+, INK, BOSCH, ACU (Automóvil Club Uruguayo), MEMBER OF FIA.

Al momento el campeonato cuenta con 65 competidores inscriptos, las inscripciones continúan abiertas y cabe destacar que hay dos fechas de descarte de las 12 del campeonato por lo que están a tiempo de inscribirse.

A partir de las 21 Horas comenzará la transmisión en vivo a cargo de ORMA TV por el Canal de Youtube de Sim Racing Uruguay. El circuito elegido es Lago Maggiore, un circuito de 5.8 kilómetros original de Gran Turismo, uno de los favoritos de los pilotos por sus desniveles y sectores muy técnicos.



La categoría para este debut es la GR3 también conocida como GT3 en el mundo no virtual. Autos GT muy potentes, con muy buena velocidad por curva que sin dudas nos darán un gran espectáculo. 

Los pilotos, todos federados y con licencia de piloto expedida por ACU, estuvieron entrenando mucho para esta carrera lo que genera una gran expectativa por ver como arrancarán esta nueva temporada. Estamos convencidos de que habrá varias revelaciones esperando poder sacarle la chance del bi campeonato a Federico Sánchez.

Agradecemos a Logitech, Bosch, Repsol, A+, INK y Cerrajería Urbana por el gran apoyo.

SORTEO VOLANTE

G29

El pasado día Martes en el nuevo local del Automóvil Club del Uruguay ubicado en Car One, Sim Racing Uruguay hizo entrega del volante Logitech G29 sorteado a comienzos de este mes.



La alianza de Logitech y Sim Racing Uruguay busca constantemente el desarrollo e incentivo de los e-Sports en nuestro país brindando la organización y las herramientas para que los competidores uruguayos tengan competencias de nivel internacional, buscando también desarrollar talentos para que nos representen fuera de fronteras.



Gracias Nicolás por participar y nos vemos en la pista!



E-mail: difusiondeportiva@acu.com.uy